

International *page 4*

**SYRIE : LA DICTATURE
SANGLANTE S'EFFONDRE, MAIS
LES RAPACES SONT TOUJOURS LÀ**

Premières lignes *page 8*

**ZOOM SUR LES LUTTES
DU MONDE DU TRAVAIL**

Vie du parti *page 12*

**DANS MOINS DE DEUX
MOIS, LE CONGRÈS
DE NOTRE PARTI**

RÉVOLUTIONNAIRES

24 12 DÉCEMBRE 2024 • 2 € • LE JOURNAL DU NPA-RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES,
COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

LES SOLUTIONS

INSTITUTIONNELLES,

C'EST POUR CELLES ET CEUX

QUI CROIENT AU PÈRE NOËL...

**Prenons directement
notre sort
en main !**

ÉDITORIAL

**La seule issue
favorable dans
la crise politique :
nous mobiliser
pour imposer nos
revendications !**

La journée de mobilisation des fonctionnaires le 5 décembre a été réussie au-delà de ce qui était prévu. Dans les rues, les cortèges bien fournis d'enseignants, légitimement en colère contre un budget qui prévoyait de grosses coupes dans l'éducation, succédaient à ceux d'autres métiers du secteur public, agents des cantines scolaires ou des crèches, éboueurs, bibliothécaires, ouvriers des services techniques municipaux... Ils ne voulaient pas laisser sans réponse les coups de menton façon Elon Musk de l'ex-ministre Kasbarian, qui entendait appliquer les pires méthodes patronales aux travailleurs de la fonction publique.

**LA COURSE DES PETITS CHEVAUX
POUR MATIGNON**

Cette journée de grève intervenait alors que le gouvernement Barnier venait de se faire censurer. L'extrême droite, sans laquelle il ne pouvait rester en place, a finalement choisi de le faire chuter, le soutien qu'elle lui apportait risquant de lui coûter trop cher sur le plan électoral. Le PS, le PCF et les Verts ont aussitôt fait leurs offres de service, pas gênés à l'idée de concocter un budget en collaboration avec les macronistes. Ils ont accouru à l'Élysée pour cautionner le bla-bla de Macron autour de la nomination

SUITE PAGE 2 >>

NPA
RÉVOLUTIONNAIRES



SITE WEB : npa-revolutionnaires.org | INSTAGRAM | X (TWITTER) | FACEBOOK : @npa_revo | YOUTUBE : @npa.revolutionnaires

C'est l'humanité qu'ils assassinent, travailleurs de tous les pays : solidarité Palestine !

Le week-end des 7 et 8 décembre derniers, des milliers de personnes manifestaient partout en France en soutien aux peuples palestinien et libanais à l'appel de plusieurs organisations de jeunesse, dont le NPA Jeunes Révolutionnaires.

LES IMPÉRIALISTES METTENT LE MOYEN-ORIENT À FEU ET À SANG

Pendant que des dizaines de chefs d'État célébraient sous haute protection policière la reconstruction de Notre-Dame, les bombardements israéliens continuaient de détruire les habitations et les vies palestiniennes de Gaza. Les principaux dirigeants de ce monde n'ont aucun autre avenir à offrir aux travailleurs et aux peuples : le futur président des États-Unis, Trump, promettant ainsi « l'enfer sur terre » aux Palestiniens si le Hamas ne délivre pas les otages israéliens, comme s'ils ne connaissaient pas déjà l'enfer de la guerre et de la colonisation !

De quoi rassurer et appuyer le Premier ministre Netanyahu : ni une ni deux, après avoir mené une politique de bombardement intensif au Liban prétendument contre les caches du Hezbollah, il profite de la chute du régime syrien pour sécuriser militairement son annexion du plateau du Golan. Qu'importe le droit international ou les cartes tracées par les Nations unies, sur la planète impérialiste c'est la force qui compte, et Israël peut compter sur ses parrains occidentaux, États-Unis et France en tête.

PLUS QUE JAMAIS, LA NÉCESSITÉ DE LA SOLIDARITÉ INTERNATIONALISTE

Nos gouvernements soutiennent des génocidaires. Pas en notre nom ! Si nous manifestons, c'est tout d'abord pour dénoncer leur complicité meurtrière et exprimer notre solida-



MANIFESTATION DE SOUTIEN AUX PEUPLES PALESTINIEN ET LIBANAIS, À L'APPEL DES ORGANISATIONS DE JEUNESSE. | PARIS, 7 DÉCEMBRE 2024

rité avec celles et ceux qui subissent l'horreur de cette guerre. Mais aussi pour tracer une perspective révolutionnaire, le renversement des forteresses impérialistes françaises, américaine... Nous en sommes loin, mais des mobilisations de jeunesse peuvent entraîner le reste de la population travail-

leuse. Malheureusement, depuis le 5 octobre 2024 et les commémorations du début de la guerre, les principales organisations pro-palestiniennes ont peu cherché à mobiliser nationalement dans les rues pour donner l'occasion aux soutiens de la Palestine de s'exprimer largement. Au niveau du NPA Jeunes Révolutionnaires, nous avons donc impulsé une journée nationale de mobilisation auprès des autres organisations de jeunesse, qui ont rejoint notre appel... et à leur suite, de nombreux autres collectifs. Le rapport de force en faveur des peuples opprimés du Moyen-Orient n'a certes pas été renversé par ces manifestations, mais c'est la voie à suivre et à renforcer, en prenant toutes les initiatives permettant de donner corps à nos perspectives internationalistes.

PAR STEFAN INO • 10/12/2024

« C'EST [TOUJOURS] LA HONTE ! »

En février 2020, l'actrice Adèle Haenel avait quitté la salle des Césars après qu'une récompense a été accordée à Roman Polanski, s'exclamant : « C'est la honte ! », une phrase devenue emblématique du mouvement contre les violences sexistes et sexuelles en France, et ouvrant la voie à un #MeToo cinéma. Cinq ans après que l'actrice s'est mise en « grève du cinéma » pour dénoncer la complaisance du milieu envers les agresseurs, le procès qui l'oppose au réalisateur Christophe Ruggia s'ouvre lundi 9 décembre 2024. Ce dernier est jugé pour agression sexuelle sur mineure avec circonstances aggravantes, l'actrice ayant entre 12 et 15 ans au moment des faits. Dès 2019, Adèle Haenel avait dénoncé l'emprise du réalisateur comme « un abus malheureusement banal » et une « justice qui nous [les victimes] ignore ».

Et pour cause, en France, selon l'Institut des politiques publiques (IPP), 86 % des plaintes pour violences sexuelles sont classées sans suite, ainsi que 94 % des plaintes pour viol. Bien entendu, le réalisateur, qui avait « casté » la jeune actrice pour un film relatant une histoire incestueuse entre deux adolescents, nie les faits et inverse la charge de responsabilité en affirmant qu'une enfant se serait alors créé une « réalité parallèle ». Il l'accuse même, dans un texte retrouvé sur son ordinateur, d'avoir été « d'une sensualité débordante » et va jusqu'à dire que ses gestes étaient « dignes d'un film porno », ce qui l'aurait perturbé. Des propos insupportables, alors que les attaques contre les femmes et les enfants dans le monde entier ne cessent d'augmenter. Aujourd'hui, « c'est toujours la honte ! », il faut non seulement soutenir celles qui dénoncent ouvertement ces agissements, mais aussi nous battre ensemble pour une société émancipée des préjugés et où l'impunité n'a pas sa place.

PAR NORA DEBS • 10/12/2024

Martinique : libérez Rodrigue Petitot !

Rodrigue Petitot, dit « Le R », leader du mouvement contre la vie chère en Martinique, a été incarcéré le 5 décembre. Il doit rester en prison jusqu'au 21 janvier, date de son procès. Il est mis en cause pour des vidéos TikTok et pour avoir tenté de se rendre chez le préfet de Martinique. Pour les vidéos, il a déjà été reconnu coupable « d'intimidation » à l'encontre des maires martiniquais pour leur avoir demandé de fermer leurs mairies en signe de solidarité avec le mouvement contre la vie chère ! Depuis début septembre, le Rassemblement pour la protection des peuples et des ressources afro-caribéens (RPPRAC) que dirige Petitot, ainsi que la CGT de la Martinique (CGTM), réclament l'alignement des prix des produits alimentaires vendus en Martinique sur ceux pratiqués dans l'Hexagone. D'après l'Insee, les prix pratiqués en Martinique sont en effet en moyenne 40 % plus chers qu'en France métropolitaine. Et ce n'est qu'une moyenne ! Le RPPRAC n'est pas signataire de l'accord conclu le 16 octobre entre les élus locaux, l'État français et la grande distribution, qui promet une baisse des prix de 20 % et ne concerne que peu de produits. C'est pourquoi le mouvement continue. Ne voulant surtout pas toucher aux profits faramineux des grandes familles békés qui contrôlent tout le commerce sur l'île, les autorités préfèrent recourir à la répression. Solidarité avec la population martiniquaise et liberté pour Petitot !

PAR L.G. • 09/12/2024

APRÈS PLUSIEURS MOIS DE LUTTE, DES MINEURS ISOLÉS DE LILLE ONT OBTENU UNE CINQUANTAINES DE PLACES EN FOYER !

Depuis le printemps, plusieurs dizaines de mineurs migrants se sont installés dans le quartier Bois-Blanc à Lille. Leur situation est très difficile en raison des conditions d'accueil des migrants en France. Lorsqu'ils arrivent, ils doivent être reconnus mineurs devant l'Aide sociale à l'enfance (ASE). Dans le Nord, seuls 12 à 30 % d'entre eux sont reconnus d'emblée mineurs, les autres ne sont pas pris en charge et finissent à la rue. Pourtant, dans huit cas sur dix, les jeunes réussissent à prouver qu'ils sont mineurs en remportant leur recours devant le juge. Mais les démarches peuvent durer des mois.

Un collectif de quartier s'était donc créé autour de l'association Utopia 56 afin d'accompagner plus de 130 jeunes organisés en assemblées générales et de trouver des hébergements. Après des mois de mobilisations, par le biais de pétitions, de réunions et de rassemblements, quelques premiers hébergements ont été obtenus le 20 novembre. Une première victoire qui montre la voie : la mobilisation doit se poursuivre pour tous les autres et pour des conditions de vie dignes ! C'est pourquoi le NPA-Révolutionnaires participe aux manifestations du 14 décembre appelées par les collectifs de mineurs isolés et la Marche des solidarités partout en France.

PAR LOÏE FLORÈS • 08/12/2024

DE L'AIR, OUVRONS LES FRONTIÈRES
TRAVAILLEURS DE TOUS LES PAYS UNISSONS-NOUS !

MANIFESTATIONS

14 DEC
 BREST · 12H · Place de la Liberté
 LYON · 14H30 · Place Bellecour
 MARSEILLE · 14H · Place des États-Unis
 PARIS · 14H · Place de Clichy
 QUIMPER · 11H · Place Médard
 ROUEN · 15H · Place saint-Sever
 STRASBOURG · 15H · Place de Zurich
 TOULOUSE · 14H · Arènes

18 DEC
 NANTES · 18H · Miroir d'eau
 NÎMES · 18H · Maison carrée
 RENNES · 17H30 · Place de la République
 SAINT-BRIEUC · 17H30 · devant les Champs
 SAINT-ETIENNE · 17H · Place du Peuple

SUIVEZ LE NPA JEUNES RÉVOLUTIONNAIRES ET PRENEZ CONTACT !

SITE WEB : npa-jeunes-revolutionnaires.org | FACEBOOK NPA Jeunes Révolutionnaires | X (TWITTER) | INSTAGRAM @npajeunes_revo

NPA
JEUNES
 RÉVOLUTIONNAIRES